



Bajada del Mirador de El Ceño. Se trata de una nueva formación de roca caliza, por otra parte tan habitual para los conquenses.



Las Pozas de Palomera un lugar con mucho encanto y que en verano permite un atractivo baño en sus siempre frías aguas.



La senda desde el Merendero del Cerro Socorro nos lleva bajo la roca hacia Cuenca.

comentaron que era mejor que las típicas barritas energéticas que solemos usar. Satisfechos y contentos afrontamos el final de la ruta, que sin duda, creo que era lo mejor de todo el recorrido.

La carretera de Palomera atrae tanto por su atractivo natural y paisajístico como por tratarse de

una larga y poco pronunciada cuesta abajo que nos lleva "aguas abajo" por nuestro propio peso, sin embargo nos queda un último esfuerzo que hacer. Tomamos la carretera hacia el "Cerro Socorro" y tras la subida al merendero nos internamos en una preciosa senda bajo la roca.

No tardamos en descu-

Próximas rutas MTB

Sábado 3 de enero:
 "BUENACHE DE LA SIERRA Y NACIMIENTO DEL CAMBRON"
 Longitud: 50 kms
 Dificultad: Media – Alta
 Ciclabilidad: 98%

Jueves 8 de enero:
 "RUTA NOCTURNA LUNA LLENA"
 Longitud: 25 kms
 Dificultad: Baja
 Ciclabilidad: 100%

Domingo 11 de enero:
 "RUTA DE LA LAGUNA DE EL HITO Y DE LA CIUDAD ROMANA DE SEGÓBRIGA"
 Longitud: 40 Km.
 Dificultad: baja.
 Ciclabilidad: 100 %

brir la impactante belleza del casco histórico de Cuenca entre las rocas de la hoz, un paisaje inolvidable del que nunca nos dejamos de sorprender y que justifica sobradamente la inclusión de Cuenca como Patrimonio de la Humanidad.

Algunos compañeros de Madrid comentan las excelencias de Cuenca como lugar para vivir y disfrutar de la naturaleza. Posiblemente la llegada del AVE posibilitará que muchos madrileños trasladen su residencia a esta preciosa y entrañable ciudad.

Nuestro camino trans-

curre por "La Cueva de la Zarza" hasta el Parador Nacional de Turismo y el remate final a nuestra ruta fue cruzar el Puente de San Pablo y la llegada a la Catedral.

Satisfechos y henchidos de orgullo por mostrar nuestra hermosa ciudad, nos despedimos de nuestros amigos de Madrid, con los que quedamos para próximas convocatorias. Posiblemente, como el año pasado, nos tocará desplazarnos a nosotros para llevar a cabo una ruta de largo recorrido que coordinan hasta la ciudad de Ávila.

Nueva colección
de novias

Ilusionados contigo

Centro Moda
C/ Jose Cobo 9
Cuenca



NOVIAS